



前川東小だより

～ 地域とともに ～

川口市立前川東小学校
令和7年10月号

学校教育目標

- ・よく考える子
- ・心豊かな子
- ・健康な子

「本物」にふれる

校長 小野寺 啓太

早いもので、今年度の前半が終わり、今日から後半です。夏休み明けからしばらくは、厳しい残暑が続いていましたが、時折吹く風に爽やかな秋の気配を感じる頃となりました。空も幾分か高くなったように感じます。

さて、各学年において、校外学習が行われています。1学期、つばさ学級はグリーンセンターへ、4年生は利根大堰方面へ、5年生は大貫海浜学園へ、6年生は国会議事堂方面へ行きました。また、学区内の公園や店など身近な場所への見学や体験も行っている学年もあります。校外学習は、非日常。友達と出かけること自体が楽しく、初めて目にする目的地の様子に感動したり、出かける前のイメージと異なっていることに驚きを感じたりなど、参加するだけでわくわくするものです。

このような校外学習にも、大切な目的があります。一つは、学習の深化を図ることです。「百聞は一見にしかず」といいますが、授業で学習した（これから学習する）内容を実際に見聞きし、「本物」を全身で感じる体験は、学習を深める最たるものかもしれません。また、教科書等ではわからなかったことに気付いたり、発見したりできることにも大きな意味があります。

もう一つは、公共の場での集団行動、マナーを身に付けることです。社会生活において必要な力として、学校で出来ていることを校外でもできるようにしていきます。

また、これらの目的は、校外学習に限らず、他の学校行事等にも通じるものです。今月は「音楽会」が、来月は「運動会」が開催されます。それ以外にも、各学年において学校内外において「本物」にふれる学習が継続的に行われます。これらの行事等を通じて、子供たち一人一人がしっかりめあてをもって、着実に準備・練習を重ねて取り組むことで、自己肯定感を高め、充実した学校生活を送ってくれることを願っています。ぜひ、家庭や地域でも学校行事を話題にさせていただき、子供たちの学びの意識を高めるためにご支援、ご協力をお願いいたします。

9月21日から30日まで、秋の全国交通安全運動が行われました。10月～12月は他の月に比べて、日没前後（16～20時）の事故の件数が増えると言われています。歩行者、自転車共に交通ルール理解と遵守の徹底について学校でも指導しています。後期も子供たちの健康や安全に十分配慮しながら、充実した学校生活を送れるよう努めてまいります。